

Cuautitlán Izcalli Estado de México, a 12 de octubre de 2025

CGCS/121025/335

En un hecho histórico, Cuautitlán Izcalli elige a una mujer como titular de la Comisaría General de Seguridad Ciudadana

El Cabildo de Cuautitlán Izcalli aprobó el nombramiento de Alejandra Penélope Becerra Flores, como titular de la Comisaría General de Seguridad Ciudadana, constituyéndose como la primera mujer en asumir dicho cargo, en un municipio que tiene doble alerta de género, Becerra Flores obtuvo la mayoría de votos, con 12 votos a favor.

La nueva titular de la Comisaría General de Seguridad Ciudadana cumple con todos los requisitos que establece la ley para desempeñar dicho cargo, el cual de manera tradicional ha sido ocupada por hombres.

Becerra Flores se venía desempeñando como encargada de despacho de la Comisaría de Cuautitlán Izcalli y anteriormente como responsable de la Unidad de Atención a Víctimas del Delito de Violencia de Género.

En su intervención, el Presidente Municipal, Daniel Serrano, afirmó que "cuando llegamos a la administración, lo que encontramos fue un pésimo funcionamiento de la Comisaría, un funcionamiento que nadie con un poquito de conocimiento de cualquier dinámica organizacional hubiera permitido, ya que todos los espacios administrativos en manos de elementos de la policía".

De acuerdo al Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, en Cuautitlán Izcalli, en los primeros ocho meses del 2025, la incidencia delictiva de alto impacto tuvo una disminución de 14%, destacando la baja en delitos como homicidio, con el 17%; abuso sexual, 19%; robo de vehículo, 22%; robo de autopartes, 40%; robo a transeúnte y en transporte público, con menos el 19 y 16%, respectivamente.

Asimismo, la percepción de inseguridad ha disminuido al registrar 80.4%, en comparación con diciembre de 2024, mes en el que se reportó un 84.5%, según datos del INEGI.

— o0o —



**COMUNICACIÓN
SOCIAL**
CUAUTITLÁN IZCALLI
SERVIR CON PASIÓN